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An die 
Bürgermeisterin
der Stadt Eschweiler

52249 Eschweiler                                                                                                                                                                                   

                                         

         Eschweiler, den 07.06.2022

Fragen gemäß § 18 der Ratsgeschäftsordnung  

- Sitzung des Rates der Stadt Eschweiler am 14.06.2022, TOP Ö1 -

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

mit folgender Frage wende ich mich heute an Sie und erbitte deren Beantwortung.

In seiner Sitzung vom 09.12.2021 hat der PLUBA unter der Rubrik Stadtplanung/Bauleitplanung 

TOP Ö4.1 sich für die Umsetzung einer angeblichen „Variante“ im Bauleitplanverfahren 

mehrheitlich entschlossen. Dieser Beschluss wurde ohne vorhergehende oder begleitende 

Beteiligung der Öffentlichkeit gefasst. 

Der Investor lässt jüngst und folglich durch seine PR-Agentur ganz in seinem Sinne mitteilen:

„Eschweiler. Das Bauunternehmen Ten Brinke plant im kommenden Jahr das neue Marktquartier 

in Eschweiler zu errichten. Hierfür wurde im Dezember 2021 im Planungs-, Umwelt- und 

Bauausschuss ein entsprechender Planungsentwurf beschlossen.“      

https://www.lottmann-communications.de/post/das-neue-marktquartier-in-eschweiler

https://www.lottmann-communications.de/post/das-neue-marktquartier-in-eschweiler


Selbst die ausgelagerte PR-Abteilung des Rathauses, das heimische Anzeigenblatt Filmpost, 

titelte jüngst ebenfalls in die selbe Richtung:

„Politik stimmt dem neuen Marktquartier zu.“

Frage:

Sind Sie sich bewusst, dass das von Ihnen eingeschlagene Vorgehen zur Findung einer 

Bauleitplanung rechtswidrig ist, und kann sich die Stadt eine erneute Bauchlandung in der 

Sache leisten, ist ihr es doch angeblich so wichtig, dass die Dauer-Brache endlich einer 

angemessenen, geordneten und zudem einer gerichtsfesten städtebaulichen Entwicklung 

zugeführt wird?

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

              

Thomas Widynski
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